

Manrique Larduet abandonne la compétition à cause d'une lésion



Le jeune gymnaste cubain, Manrique Larduet, a dû abandonner la compétition à cause d'une lésion.

Il avait débuté avec une bonne note 15,133 points aux anneaux et valable pour terminer second après la première rotation.

Ensuite au cheval d'arçon, une bonne course, exécution impeccable mais une chute spectaculaire qui lui a fait ressentir une vieille lésion à la cheville, lourdement pénalisée. Il s'est retrouvé ainsi à la 16e place parmi les 24 candidats, une position qu'il n'avait pas de grandes chances de surmonter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/102543-manrique-larduet-abandonne-la-competition-a-cause-dune-lesion>



Radio Habana Cuba